

Die **Grünen** Lahntal  
Fraktion in der Gemeindevertretung Lahntal



Lahntal, den 12.06.2024

**An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung Lahntal  
Herrn Thomas Rösser**

**35094 Lahntal**

Sehr geehrter Herr Rößer, lieber Thomas,

Die Grünen Lahntal bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrags,

**Titel: Erneuerung der Lahntaler Resolution gegen Gewalt,**

auf die Tagesordnung der Gemeindevertreterversammlung am 04.07.24

## **Hintergrund**

Am 01.10.2009 hat die Gemeindevertretung Lahntal der Gemeinde Lahntal, aus damals aktuellem Anlass, die hier aufgeführte Resolution gegen Gewalt verabschiedet.

Vor dem Hintergrund zunehmender Gewalt und Radikalisierung in unserer Gesellschaft, ist die Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal nun aufgefordert, ihren Willen zu erneuern, auch weiterhin gegen jegliche Form von Gewalt gegen Personen und Sachen, insbesondere in ihrem Wirkungskreis Lahntal, entgegenzutreten.

## **Beschluss**

**Die Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal beschließt folgende Resolution:**

- Wir stehen für eine menschliche, weltoffene Gemeinde Lahntal, für das friedliche Zusammenleben aller Menschen, ungeachtet ihrer Weltanschauung, Religion, Kultur, Herkunft und Hautfarbe.
- Hass und Gewalt, Rassismus, Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus dürfen in unserer Gemeinde keine Chance haben.
- Wir wollen, dass in Lahntal kein Mensch Angst vor Verfolgung und Gewalt haben muss.
- Daher rufen wir alle Bürgerinnen und Bürger Lahntals auf, mit uns gemeinsam für diese Ziele einzutreten. Mit Mut, Entschlossenheit und Zivilcourage wollen wir zusammenstehen gegen das Wegschauen und die Gleichgültigkeit.
- Die Gemeinde Lahntal wird alle rechtlichen Möglichkeiten wahrnehmen, extremistische Aktivitäten in Lahntal zu unterbinden.
- Zusammen mit der Bürgerschaft der Gemeinde Lahntal wollen wir dafür eintreten, dass Extremismus in unserer Gemeinde keine Chance haben darf.

gez.

Guido Reichert

